

## **Jagsttalbahn im Modellmaßstab 1:87**

### **Ausstellung am Bahnhofstag, 13. Juli 2025**

Anfang 2004 setzten sich eine Handvoll Modelleisenbahner des FREMO (Freundeskreises Europäischer Modellbahner) das Ziel, eine Schmalspurbahn komplett nach Vorbild im Maßstab H0e nachzubauen. Der Maßstab H0 ist der gängige Modellbahnmaßstab 1:87, der Zusatz „e“ bedeutet eine Originalspurweite von 75 Zentimeter. Letztendlich fiel die Wahl auf die Jagsttalbahn. Vor allem der interessante und vielfältige Fahrzeugpark und ein schon im Bau befindlichen Bahnhof Dörzbach ließen die Entscheidung für das Jagstbähnle ausfallen. Im Lokschuppen Dörzbach konnten 2007 sowie 2009 die ersten selbstgebaute fertigen Module der kleinen Bahn ausgestellt werden. Mittlerweile ist die Modelljagsttalbahn auf eine beachtliche Länge angewachsen.

Am Ausstellungstag, 13. Juli 2025 wird auf der Modelljagsttalbahn nach festem Fahrplan und mit Frachtaufträgen gefahren. So kann man den Museums- oder Güterzugbetrieb mit Rollschemeln von Möckmühl bis Dörzbach im kleinen Maßstab nachverfolgen. Viele bei der Jagsttalbahn befindlichen Fahrzeuge wurden in den letzten Jahren selbst im 3D-Druck-Verfahren hergestellt.

Zum parallel stattfindenden Bahnhofstag am Sonntag, 13. Juli 2025 hat unsere Ausstellung von 11 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Wer sich vorher schon über das Thema Modelljagsttalbahn informieren möchte, der kann sich auf der Internetseite [www.jagsttalbahn-modelle.de](http://www.jagsttalbahn-modelle.de) über den Bau der Module und Fahrzeuge einlesen.